
2019年度 

三重県作業療法士会 

組織部調査結果 

調査期間 ： 2019年12月16日〜12月31日 

調査対象 ： 三重県作業療法士会 全会員 

回答人数 ： 160名 



回答者の経験年数 

31年以上 

1.3％ 

1〜3年目 

4〜6年目 

7〜10年目 

11〜15年目 16〜20年目 

21〜30年目 

n = 154 



興味・関心があること 
n = 160 

（複数回答） 



県内の作業療法士で、講演を聞いてみたい講師 

n = 14 

【三重県】 
• 七栗記念病院 宮坂裕之 
• 七栗記念病院 宮坂裕之 
• 長太の寄合所くじら 佐野祐樹 
• 長太の寄合所くじら 佐野祐樹 
• 小山田記念温泉病院 大塚美奈子 
• 鈴鹿医療科学大学 山本泰雄 
• 鈴鹿医療科学大学 美和千尋 
• 鈴鹿回生病院 佐藤明俊 
• 三重県医療保健部長寿介護課 河合晶子 
 
【県外】 
• 仙台青葉学院短期大学 齋藤佑樹 
• 吉備国際大学 京極真 
• 大阪府立大学 竹林崇  
• 長崎大学 岩永竜一郎 



n = 159 

7.5％ 

3.8％ 

3.8％ 

0.6％ 

活動への協力について 



n = 6 

協力したくない理由 

• 業務多忙な為 

• 子育てで難しい 

• 自分の仕事に集中する為 

• 多忙であるため 

• 費用対効果が低い 

• 臨床や勉強で手が回らないため  



n = 16 

ご意見・ご感想 

• 発達分野に関する研修会や講演が増えると嬉しいです。 

• 特にありません 

• 同施設のスタッフより、所属や、名前記入が初めにあった方が良い

と言い意見でした 

• 今年度よりお世話になっています。どうぞよろしくお願いします。 

• 今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

• 今は協力が難しそうで、すみません。 

• 県内病院の、リハ課の労働環境改善に県士会の協力や活動が得

られれば良いなと思いました。 

• 県士会活動、いつもありがとうございます。 



ご意見・ご感想 

• この調査で士会員の協力や活用がやりやすくなると思いました。 

• お世話になります。 

調査の準備等、お疲れ様です。 

調査だけで、なかなか各会員の興味関心が拾えるわけではないと

思いますが、少しでもそれぞれの会員が欲していること、困っている

こと、協力できることが、見えてくるといいなと思います。 

今後とも、よろしくお願いします。 

• いつも作業療法士の仲間のためにありがとうございます。 

• いつも県士会活動ありがとうございます。 

LINEでの情報受信・Googleフォームでの回答は、思い立ったらす

ぐ、手早くできるので非常に助かりました。 

今後ともよろしくお願い致します。 



ご意見・ご感想 

• いつもありがとうございます。 

• OTの就職先への利点も意識して活動した方が良いと思います。 

• アンケートと称して個人情報を聞き出すのには抵抗感があります。 

実態調査をしたいのであれば質問事項を見直してはどうかと思いま

す。 

無記名でよいのなら、最初から所属や氏名を聞き出すのをしなくて

もよいと思います。さらに「可能であれば」と前置きしながらメールア

ドレス聞き出そうとするのは、違和感があります。 

現在、どんな分野に務めており、これから学んでみたい分野、過去

にどんな分野に興味があったか、また項目も保健や福祉、行政、介

護といったあらゆる視点の質問事項を用意し、複数回答を交えて調

査することで、組織全体が見えてくるのではないでしょうか。 

組織部の皆様の活動が実を結びますようお祈りいたします。 


